
Herr Strube stellt die Drucksache kurz vor und beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder, 

die sich grundsätzlich positiv zur Neubelebung des Naturerlebnisraumes Stadtwald äußern.  

 


